



PRIMERA

CLAUDIA SHEINBAUM

Foto: Héctor López

LLAMA A LA JUSTA MEDIANÍA

Durante el anuncio de la construcción de la Línea 4 del Cablebús, la Presidenta pidió que los servidores públicos se conduzcan sin excesos y lujos. / 2

LLAMA A CUIDAR RECURSOS PÚBLICOS

Sheinbaum pide vivir en la justa mediana

SI BIEN DIJO QUE NO DA INSTRUCCIONES, recomendó a las y los morenistas conducirse sin lujos ni excesos

POR ARTURO PÁRAMO
nacional@glmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró ayer su llamado a que los servidores públicos se conduzcan sin excesos y lujos.

El llamado de la mandataria se presentó, luego de que recientemente se difundieran imágenes de algunos senadores, diputados e integrantes de la dirigencia de Morena de vacaciones por Europa y Asia.

“No queremos corrupción en los gobiernos, el recurso del pueblo es del pueblo de México, los gobernantes debemos vivir en la justa medianía.

“El gobernante tiene que estar cerca del pueblo. Nada de esos gobernantes que se cuidaban con guaruras que nunca estaban cerca de la gente, que vivían encerrados en sus oficinas, el recurso es de la gente. El recuso no debe ir a los bolsillos de un gobernante. Eso se acabó. El

recurso del pueblo es bendito y se le regresa al pueblo de México en obras públicas, en programas de bienestar, en educación, salud, vivienda”, sostuvo la Presidenta.

Apenas el pasado viernes, expresó que “sólo da instrucciones a su gabinete”; sin embargo, pidió ser austeros a los morenistas que han sido captados vacacionando en Europa.



En Palacio Nacional, durante su conferencia de prensa matutina, fue consultada sobre los morenistas como el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal; el secretario de Educación Pública, Mario Delgado; el diputado Enrique Vázquez Navarro, el diputado Pedro Haces; el senador Miguel Ángel Yunes Márquez, a lo que insistió en que "el poder es humildad".

RECADO A DEUDORES

La titular del Ejecutivo arremetió ayer también en contra de aquellos que se niegan a pagar impuestos y entablan juicios de amparo para evitar cubrir con sus contribuciones pasadas.

"Todos los impuestos que se recaudan del dinero del pueblo, todos los que pagamos los impuestos... Bueno, hay unos que no les gusta pagar impuestos, pero

para eso la justicia siempre triunfa", externó la Presidenta ante ciudadanos de la alcaldía Tlalpan, en la Ciudad de México, reunidos en

el deportivo de Héroes de Padierna.

Además, dijo una vez más que México demostró ser el país más democrático

del mundo al elegir a un indígena como el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).